
Привет,  меня  зовут  Аня,   в  этом  семестре  я  перешла  на
Юридический факультет. В деканате меня определили в группу
08-805, и все, что мне было на тот момент известно: я буду
тридцатой в списке студентов.

Существует определенный стереотип, что новые люди в сплоченном
коллективе  далеко  не  сразу  принимаются  и  какое-то  время
существуют или выживают в новых условиях самостоятельно, но в
моем случае было совсем не так. С самого первого дня мои новые
одногруппники начали знакомить меня со всеми преподавателями,
провели экскурсию по главному зданию КФУ и объяснили, где
брать материалы для предстоящей сдачи сессии.

Вот уже полтора месяца я учусь с ними, и столько всего хочется
рассказать.  Это  невероятно  талантливые,  активные  и  яркие
люди.  В нашей группе учатся танцоры, музыканты, фотограф,
визажист, футболисты и даже девушка-дзюдоистка из сборной КФУ.
На  праздничных  мероприятиях  университета  этих  ребят  редко
можно встретить в зрительском зале, ведь почти каждый активно
принимает участие в постановке, проявляя себя в том или ином
направлении.

«Мы всегда открыты для любой благотворительной деятельности:
посещаем приюты домашних животных, участвуем в



благотворительных донорских акциях и регулярно проводим
встречи с подшефными ветеранами»

Булат Насыйбуллин. Староста.

Все  что  касается  учебной  и  научной  деятельности,  в  нашей
группе  шесть  человек  закончили  первый  семестр  на  золотую
сессию,  и  многие  из  нас  уже  готовятся  к  предстоящей
университетской  конференции.

За эти полтора месяца я ни разу не пожалела о своем переходе,
ведь вокруг меня люди с огромным потенциалом, которые знают,
чего хотят добиться в этой жизни, и не сходят с поставленного
пути. Это люди, на которых всегда можно положиться. Это группа
08-805.


